

前号3号でした。

第4号

令和6年5月22日 津市立西が丘小学校 【文責】校長:松本幸也

西が丘小だより

「来の宝ものさんたち!

~交通安全日誌・街頭指導ノートより~

4月当初の2週間は交通安全週間として、各地区の危険 個所において、多くの保護者の皆様に街頭指導をしていた だき、ありがとうございました。また、4月10日(水) には放課後児童クラブ杉の子会主催の交通安全教室、4月 18日(木)には、新1年生を対象にしてPTA交通安全部 主催の交通安全教室も開催していただきました。また、安 全・安心サポーターの皆様にも、日頃より毎日の登校を見 守っていただき、心より感謝申し上げます。



多くの方々のご協力により、この一か月は特に大きな事故もなく、子どもたちは安全に、 安心して登校することができていますが、交通安全日誌、街頭指導ノートを拝見すると、ま だまだ通学路では注意しなくてはいけない箇所が多くあり、子どもたちへの指導を改めて徹 底する必要があると感じました。でも、一つ一つのコメントを読ませていただくと、多くの 保護者の皆様が子どもたちを温かく優しく見守っていただいていることが伝わってきました。 いただいたコメントを一部紹介させていただきます。

子どもたちは毎朝長い道を通学しているので、当番の日だけでも元気よく 皆さんを送り出してあげたいと思って、子どもたちに挨拶しながら見送らせ ていただきました。み~んな可愛くて、未来の宝ものさんたちです。元気を いただきました! 新1年生が沢山いて、みんな小さな体に大きなランドセル をしょって可愛かったです!「がんばれ~!」と背中を見送りました。





元気よく挨拶をしてくれた子が多かったように思います。新年度が始まって、 2週目の月曜日、新1年生の子たちも自信を持って歩いている子が多いように 思え、また上級生の子が手をつないだり、気を配りながら登校している様子が 見られ、嬉しく思いました。

この日は天気が悪く、強風、小雨の中の指導となりました。新学期で荷物が 多く、雨の中、傘をさしながらの登校で子どもたちは大変だったと思います。 そんな中で、しっかり挨拶してくれて、自分たちや待ってくれた車にお礼まで してくれる子もたくさんいました。本日立っていて感心した瞬間でした。



前もって練習したのですが、実際には交通量の多い交差点での誘導は大変難しく、お役に立てず 申し訳ありません。でもサポーターの方が余裕を持って、的確に動いてくださったので、子どもた ちは安心して元気よく登校されていました。人が立っているだけでなく、防犯上も重要な役割を果 たしていると感じました。毎日取り組んで下さっているサポーターの方々には感謝しかありません。